

Anuncian entrega de terreno para Centro Oncológico y su construcción comenzaría en diciembre o enero

SEGURIDAD, EDUCACIÓN Y OTROS TEMAS. *El gobernador regional comentó las prioridades para su segundo periodo y los próximos avances en términos de Salud.*

En el marco de los desafíos que deberá afrontar para su segundo periodo como gobernador regional de Atacama, Miguel Vargas detalló cuáles serán las áreas en las que se trabajará con más fuerza, precisando en los avances sobre los temas importantes en el territo-

rio, entre ellos, la noticia de que a fines de diciembre o principios de enero, comenzará la construcción del anhelado Centro Oncológico. "El próximo 5 de diciembre se entrega el terreno a la empresa que se adjudicó la construcción del Centro Oncológico, una obra que debiera

iniciar su construcción a fines del mes de diciembre o a principios del mes de enero", indicó Vargas junto con destacar que la obra considera una inversión de más de \$60 mil millones de pesos, que se sumarán a otras obras en salud.

"La salud va a ser una de las

prioridades en materia de gestión, vamos a enfocarnos mucho en sacar adelante las obras pendientes en el convenio de programación de salud (...) hay que recordar que este convenio en algunos casos con financiamiento del Gobierno regional y en otros casos, con finan-

ciamiento Ministerio de Salud, implica financiamiento sectorial y regional casi en partes iguales".

En esa misma línea, Vargas dijo que "tenemos que continuar con la construcción del Hospital de Diego de Almagro, construir un nuevo Cesfam en Copiapó, tenemos que iniciar la construcción del Centro de Salud Rural en Huasco Bajo y también un proyecto que tenemos comprometido con la comunidad de Chañaral es el centro de salud referencial, que debiera alojar atención de especialidades, principalmente la Unidad de Diálisis, que es una gran demanda de la comunidad. Tenemos bastante

avanzadas las conversaciones con Ferronor para la adquisición del terreno que permita ahí alojar este centro. Obviamente el convenio de programación es una inyección de recursos importantes que estamos materializando en la región y en la cual vamos a avanzar con celeridad", destacó el gobernador entre otros proyectos e iniciativas.

Vargas recalcó que las prioridades junto con Salud, serán en torno a la Seguridad, Educación, Crecimiento, Empleo, Integración y Descentralización. "Evidentemente las prioridades van a estar marcadas por los intereses que tienen las personas", finalizó. C3